

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento acondiciona las rotondas para renovar la nueva imagen de accesos al municipio

El objetivo es mejorar las entradas a la localidad ■ La primera obra ha sido el arreglo y el ajardinamiento de la glorieta de Valdelagua

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta trabaja en la mejora y el acondicionamiento de las principales entradas para renovar y actualizar la imagen que ofrece a todos los que acceden a la localidad.

Con este objetivo, las obras han comenzado por la rotonda de acceso a la urbanización Valdelagua desde la carretera de Alba de Tormes (CL-510). Sobre esta actuación la concejal de Obras y Mantenimiento, Marta Labrador, afirmó: "Hemos pedido autorización a la Junta de Castilla y León como titular de la misma para solicitar su acondicionamiento o que nos permitiera actuar a nosotros para mejorar la zona, ya que se encontraba en un estado poco cuidado y nada atractivo y se trata de una de las principales entradas a Santa Marta".

De esta manera, una vez recibido el permiso de la Junta para realizar los trabajos, el Consistorio ha procedido al ajardinamiento de 1.200 metros cuadrados con césped de primera calidad y riego automático, con lo que se conseguirá que el riego se produzca a unas horas adecuadas para el tráfico. Asimismo, se ha llevado a cabo la poda y replantación de árboles ya existentes, tres olivos y tres encinas, con el abono correspondiente y las siegas, que se producen cada diez días para no entorpecer la circulación.

Una actuación que han ejecutado trabajadores municipales, ha supuesto un coste aproximado de mil euros y se completará con señalización vertical y en las próximas semanas se instalará un letrero ornamental indi-



La edil Marta Labrador, en la rotonda de Valdelagua recién ajardinada. | EÑE

La Junta autorizó al Consistorio para ejecutar los trabajos para el cuidado de la glorieta situada en la CL-510

cativo de acceso al municipio.

La concejal de Obras y Mantenimiento reconoce "la importancia de mantener en las mejores condiciones posibles una de las principales zonas de acceso a la localidad, así como el compromiso de realizar inversiones y mejoras, no sólo en el casco urbano, sino también en aquellas zonas periféricas como son las urbanizaciones". Por ello, Labrador insiste en que son actuaciones que tienen la intención de seguir realizando para ofrecer una imagen "moderna y cuidada de la ciudad".

■ VILLARES DE LA REINA



Comienzan los cursos de informática. Un grupo de trece alumnos participan en el nuevo curso de 'Iniciación a la informática, nuevas tecnologías e internet' para adultos que se imparte en el Aula de Informática, situada en la Biblioteca Municipal de Villares. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Taller de zumba infantil. Las niñas de Doñinos participan en las clases del taller de zumba, en el que aprenden los movimientos y pasos al ritmo de la música y las canciones actuales que se desarrollan cada semana en la sala multiusos del Centro Sociocultural. | EÑE

■ SANTA MARTA

La Media Maratón del domingo cortará al tráfico las calles del centro urbano

La Media Maratón que se celebrará el próximo domingo en Santa Marta, incluida en el calendario de carreras de la Diputación, motivará cortes de calles en el municipio que obligarán a desviar el tráfico. Así, los vehículos que vengan de Peñabravo serán desviados por el paseo de Valdelagua, los que provienen de Salamanca, en la Glorieta de Santa Marta por la calle Marcos Escribano, y el Camino del Canal se utilizará como vía alternativa para los que vienen o van a Salamanca. Para facilitar la salida de vehículos que circulan por la margen izquierda desde la travesía hasta el río se invertirá el sentido de la calle Antonio Machado desde Ignacio Ellacuría hasta Miguel de Unamuno. El transporte público también sufrirá cambios en sus recorridos habituales y de 9:00 a 13:30 horas se suprimirán todas las paradas de la avenida de Madrid, salvo las de Signo XXV y El Regio y se habilitarán dos paradas provisionales en Marcos Escribano y paseo de Valdelagua. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La empresa del autobús valora reforzar la línea en las horas punta de uso para los estudiantes

EÑE | VILLAMAYOR

El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, se reunió con el representante de la empresa adjudicataria del autobús metropolitano, Francisco González, para plantearle las propuestas de mejora del servicio y cubrir las necesidades y demandas de la población.

En este sentido, González se mostró receptivo a los planteamientos realizados por el primer edil, que insistió en la necesidad

de reforzar las líneas en las horas punta, a las 8:30 y 15:00 horas, que es cuando se acumula mayor volumen de viajeros, sobre todo estudiantes y que no repercute económicamente al Ayuntamiento: "Se podría acortar la línea y no tendría que llegar hasta Gran Vía", puntualizó.

Asimismo, otra de las mejoras se centra en la revisión de las paradas que hay en el municipio y señalizarlas correctamente, ya que hay algunas que no son visi-



Francisco González y el alcalde, Manuel Gago. | EÑE

bles, además de la posibilidad de renovar algún vehículo para la línea de Villamayor.

En la reunión también se valoró la posibilidad de ampliar el servicio de la línea Los Almendros y Gudino a los fines de semana, algo que la empresa estudiará y revisará las cifras de viajeros para ponerlo en marcha.

En este sentido, la empresa se ha comprometido a dar una respuesta al Ayuntamiento la próxima semana y ambas partes quedaron emplazadas para otro nuevo encuentro en el que valorar la deuda que arrastra el Consistorio. "Ahora estamos pagando unos 120.000 euros al año, se ha cubierto lo de 2013 y sólo quedaría pendiente lo del 2014".